

Des entreprises des USA expriment leur souhait de faire des affaires avec Cuba



La Havane, 10 mars, (RHC).- Des chefs d'entreprise étasuniens ont exprimé leur souhait d'explorer les opportunités d'affaires qu'offre Cuba.

Au cours d'une conférence par téléphone avec Rick Crawford, élu républicain de l'Arkansas et avec le président de l'organisation Engage Cuba, James William, ces chefs d'entreprise ont abordé les perspectives s'ouvrant aux échanges commerciaux avec Cuba.

Rick Crawford, membre du Groupe de travail sur Cuba à la Chambre des Représentants des États-Unis , a tenu à souligner que la levée du blocus économique, commercial et financier décrété par Washington à l'encontre de Cuba en février 1962, serait avantageux pour les deux pays.

De son côté, le président d'Engage Cuba a rappelé que plus de 70% de ses compatriotes sont favorables à la levée du blocus.

Aussi bien Rick Crawford que James Williams ont qualifié Cuba de marché proche et prometteur pour les exportations d'aliments produits aux États-Unis .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123883-des-entreprises-des-usa-expriment-leur-souhait-de-faire-des-affaires-avec-cuba>



Radio Habana Cuba